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COMPTE-RENDU 
DU BUREAU DIRECTEUR  

DU 22 AOUT 2023 
 FFCO - 15 passage des Mauxins - 75019 PARIS 

 
 

Membres présents (7) 
Jean-Philippe STEFANINI (Président), Rémi BAUDOT, Valérie BERGER-CAPBERN (Trésorière), Dominique BRET 
(Secrétaire générale), Benjamin CLEMENT-AGONI (Trésorier-adjoint), Pierrick MERINO (Secrétaire-adjoint), Nelly 
DEVILLE 
 
Membre de droit (1) 
Marie-Violaine PALCAU (DTN) 
 
Président de séance : Jean-Philippe STEFANINI – Secrétaire de séance : Dominique BRET. 
 
Réunion tenue en visioconférence ; Début de la réunion à 20h35.  
 

1. Approbation définitive du CR du BD du 13 juin 2023  

Le compte-rendu du Bureau directeur du 13 juin 2023 est définitivement approuvé à l’unanimité. 

 

2. Point sur les recrutements 

Pour le poste de chargé de communication, une soixantaine de candidatures, après publication via pôle emploi 

(environ 50) et linkedin (une dizaine), ont été reçues. 

Après examen des CV et lettres de motivation, une quinzaine de dossiers de qualité ont été retenus pour un entretien 

de 35’ à 1h avec le Président, Jean-Philippe STEFANINI. 

Cette première sélection a conduit à retenir 4 personnes pour un deuxième entretien avec la secrétaire générale, 

Dominique BRET, et le responsable de la commission Communication, Vincent FREY. 

Seules deux d’entre elles ont donné suite. Les deux candidatures sont intéressantes, avec des compétences dans le 

domaine de la communication, l’une étant plus portée sur la communication et les aspects rédactionnels, l’autre sur 

la communication, l’animation et le développement. La décision finale sera prise lors du prochain Comité directeur 

pour un contrat, du même type que celui d’Audrey DUQUENNE, qui devrait commencer le 12 septembre 2023. 

 

Le recrutement de Marian BASSET est acté. Le contrat – contrat jour correspondant à la moitié d’un temps plein, est 

en cours de finalisation pour débuter au 1er septembre. 

 

3. Site internet 
Le Président s’est impliqué depuis le début de l’été dans l’étude visant à obtenir un cahier des charges pour le 
renouvellement du site internet. Trois structures ont été mobilisées pour faire une proposition de chiffrage pour 
l’assistance à la rédaction du cahier des charges, hors site licences : un développeur de Sophia Antipolis ayant proposé 
ses services ; un recommandé par Gaël UTARD ; Scub déjà démarché par Fabrice LAPERGUE. A ce jour, une seule offre 
a été reçue. A la réception des 3 propositions, un Comité directeur sera convoqué pour prise de décision. 

 
4. Points divers 

 

• Dans le cadre de la coupe du Monde de Rugby, le CNOSF dispose de 70 places pour les présidents de fédération. 

Jean-Philippe STEFANINI a été tiré au sort pour assister au match entre l’Irlande et l’Afrique du Sud le 23 

septembre prochain. 

 

• Le Bureau directeur valide l’attribution d’une prime à Nathalie MATTON et Laureen VOLTINE pour leur 

investissement lors d’O’France. 
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• Valérie BERGER-CAPBERN demande qu’une relance soit faite pour obtenir les comptes-rendus des opérations 

dans le cadre du partenariat avec la MAIF. Il en sera de même pour le concours proposé aux écoles de CO lors 

de la remise des récompenses du challenge des Ecoles de CO. 

 
• Valérie BERGER-CAPBERN représentera la fédération à la remise des récompenses du Championnat de France 

de Relais de Catégories. 

 
• La Trésorière présente les redistributions à faire dans le cadre des conventions signées pour O’France. Des 

échanges ont lieu pour la valorisation des cartes non utilisées. 

 

• La Trésorière s’interroge sur la suite à donner à O’Camp vu le peu d’inscrits et le coût pour la fédération suite 

au regroupement des 2 séjours. Le Bureau directeur valide le paiement des frais d’annulation facturés par le 

prestataire pour la semaine annulée (1 275 €). 

 
• La liste des ventilations (montées/descentes) à la suite du CFC 2023 a été publiée sur le site internet. Cette 

liste est provisoire jusqu’au 15 septembre pour d’éventuelles réclamations. Au-delà, elle sera adoptée. 

 
• Le Règlement des Compétitions 2024 est en cours d’élaboration et de discussion sur certains points par la 

commission Pratiques Sportives et le groupe de travail sur la pratique sportive féminine. Les points qui ne sont 

pas objet de débats seront présentés pour validation lors du prochain comité directeur. 

 

 

Fin de la réunion à 21h25. 
 
 
 

Le Président      La Secrétaire Générale 
Jean-Philippe STEFANINI    Dominique BRET 


